

ABSTRAKSI

YULIA EKA SYAFITRI, Program Sarjana 1 (S1), Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI EFEKTIVITAS PEMANFAATAN BALAI DESA DI KECAMATAN BLUTO yang dibimbing oleh IRMA IRAWATI sebagai pembimbing I, dan ALQAF HARTO sebagai pembimbing II.

Sebagai penyelenggara urusan di tingkat desa, seorang kepala desa dituntut mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, melakukan musyawarah serta melaksanakan segala sesuatu menyangkut urusan desa yang tidak dipungkiri membutuhkan suatu wadah atau tempat untuk mempermudah dalam mengumpulkan, mengkoordinir perangkat desa dan masyarakatnya yakni sarana kantor kepala desa atau Balai Desa. Tanpa adanya Balai desa suatu pemerintahan desa akan selalu menemui kesulitan terutama dalam hal koordinasi baik antar perangkat maupun masyarakat. Namun fakta yang ada khususnya di kecamatan Bluto pemanfaatan Balai desa yang ada secara efektif masih minim. Sehingga menjadi tugas bersama untuk mencari solusi atau jalan keluar terbaik guna meningkatkan efektivitas pemanfaatan Balai desa.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah ingin mengetahui pengaruh karakteristik organisasi, karakteristik pekerja, kebijakan dan praktik manajemen terhadap efektivitas pemanfaatan balai desa di kecamatan Bluto.

Variabel Independen dalam penelitian ini meliputi karakteristik organisasi (X1), karakteristik pekerja (X2), kebijakan dan praktik manajemen (X3) dan yang menjadi variabel Dependen adalah efektivitas pemanfaatan balai desa. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner (angket). Jumlah sampel yang digunakan sebanyak 75 orang dengan menggunakan teknik Probability sampling. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil analisis uji t (uji parsial) yang dilakukan menunjukkan bahwa karakteristik organisasi (X1), karakteristik pekerja (X2) serta kebijakan dan praktik manajemen (X3) secara parsial berpengaruh terhadap efektivitas pemanfaatan balai desa (Y). Faktor dominan yang paling berpengaruh terhadap efektivitas pemanfaatan balai desa adalah karakteristik pekerja (X2) hal ini ditunjukkan dari signifikansi pada uji t (Uji parsial) secara berturut-turut sebesar (0,280), (0,000) dan (0,003). Hasil analisis uji f (uji simultan) menunjukkan bahwa secara simultan (bersama-sama) karakteristik organisasi (X1), karakteristik pekerja (X2), kebijakan dan praktik manajemen (X3) berpengaruh terhadap efektivitas pemanfaatan balai desa (Y) sebesar 91%. Persamaan regresi dalam penelitian ini adalah $Y = 0,094 + 0,059 X1 + 0,516 X2 + 0,179 X3$.

Kata Kunci: Balai Desa, Efektifitas, Karakteristik Organisasi, Karakteristik Pekerja, Kebijakan Dan Praktik Manajemen.